

## Palliativausflug zum Weihnachtsmarkt nach Regensburg (Besuch bei Gloria)

Dieses Jahr besuchten die Palliativpatienten den Regensburger Weihnachtsmarkt im Schloss Thurn und Taxis.

Beim gemeinsamen Mittagessen in der historischen Wurstkuchl an der Donau ging's los zu den zahlreichen Weihnachtsbuden mit Kunsthandwerk, Leckereien und Weihnachtsartikeln.

Die Patienten genossen die weihnachtliche Atmosphäre im Schlosshof und erfreuten sich an den zahlreichen Darbietungen. Anschließend ging's auf zum Kuchlbauer nach Abensberg zum fröhlichen Beisammensein mit Kaffee und Kuchen. Der Hundertwasserturm, beleuchtet von allen Seiten, und umgeben von weihnachtlichen Aktivitäten vermittelte ein Bild aus 1001 Nacht. Auch die festlich beleuchtete Burganlage faszinierte unsere Palliativpatienten. Fröhlich und voll guter Laune traten alle den Heimweg an.

Die gemeinsamen Ausflüge mit den Palliativpatienten sind wesentlicher Bestandteil des Projektes „Reintegration von Palliativpatienten in die Gesellschaft“, welches vom Verein Onkologie Hilfe, Landshut, gefördert wird.

Spenden sind erwünscht auf das Konto bei der

Sparkasse Landshut,

IBAN: DE85743500000020283911

BIC: BYLADEM1LAH



